



Antrag

der Abgeordneten des SSW

Keine Enklaven im Weltnaturerbe Wattenmeer

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag spricht sich gegen eine Änderung der Gebietskulisse zur Anmeldung für ein „Unesco-Weltnaturerbe Wattenmeer“ aus.

Die Landesregierung wird aufgefordert, ihre Einflussmöglichkeiten geltend zu machen, damit keine Änderung der Gebietskulisse erfolgt.

Begründung:

Eine Herausnahme von Enklaven aus dem bisher geplanten Wattenmeergebiet für ein Weltnaturerbe, um Explorationsbohrungen und Erdölförderung zu ermöglichen, widerspricht den Zielen, die mit einem Weltnaturerbe verbunden sind.

Lars Harms
für die Abgeordneten des SSW